

Carracao: "Desde Ceuta hemos contribuido a unas listas paritarias"

EL PUEBLO

CEUTA. - El Comité Federal del PSOE aprobó ayer las listas de candidatos para las próximas elecciones generales del 20-N, en las que las mujeres crecen en presencia, algo que el secretario general del PSOE ceutí, José Antonio Carracao, valoró dentro de la propia aportación del grupo político en Ceuta, con dos mujeres como cabeza de lista.

• María del Carmen Ruiz Rodríguez y Mayda Daoud Aldekkader, sendas candidatas al Congreso y el Senado en las próximas elecciones generales del 20-N por parte del Partido Socialista de Ceuta, son motivo de orgullo para el secretario general del PSOE ceutí, José Antonio Carracao, que ayer valoraba la contribución ceutí a la creación de las listas paritarias que el PSOE ratificaba en su Comité Federal, celebrado en Madrid.

El Comité ha ratificado, por 173 votos a favor y 14 abstenciones, las candidaturas a las Cortes Generales con un importante incremento de presencia de mujeres como cabeza de lista respecto a los comicios de 2008, pasándose de 13 (25%) a 19 (36,54%) en el caso del Congreso.

Para el Senado se pasa de 14 mujeres hace tres años (23,73%) a 19 en 2011 (32,76%). Esta presencia representa un incremento total de más un 40% con respecto a 2008, concretamente un 46,15% en el caso de la Cámara Baja y un 35,71% en el caso de la Cámara Alta.

"De esta manera, se cumple tanto la normativa interna del partido como la Ley de Igualdad en relación con las candidaturas de los procesos electorales, y los datos de paridad así lo demuestran" ha señalado Carracao, Secretario general del PSOE ceutí y representante de los mismos en el Comité Federal.

"Desde Ceuta, hemos contribuido a este avance en la Igualdad, porque creemos en ella, y lo demostramos con hechos. Ayer mismo -señalaba Carracao- Aquilino Melgar de-

El Comité Federal del PSOE, al que asistieron ayer los aspirantes ceutíes al 20-N, ratifica las candidaturas a las Cortes Generales con más mujeres como cabeza de lista



María del Carmen Ruiz Rodríguez y Aquilino Melgar, candidatas del PSOE ceutí, junto a Alfredo Pérez Rubalcaba. / FOTO CEDIDA

El PSOE aplaza el acto convocado el lunes en el Parador la Muralla

El Comité Federal del PSOE retrasó ayer hasta el próximo sábado la aprobación de su programa electoral, debido según han informado mediante nota de prensa, a la cantidad de enmiendas y peticiones realizadas desde todos los territorios. En consecuencia, el PSOE de Ceuta se ha visto obligado a suspender el acto de presentación de su programa electoral, que había previsto para el lunes día 10 en el Parador la Muralla y en el que iban a participar los tres candidatos a las elecciones generales. Para Carracao, "pese a lo que muchos pudiesen pensar de la Conferencia Política, ésta ha servido para enriquecer y crear nuestro programa. Creemos en la participación y en el compromiso de todas aquellas personas que han querido contribuir a mejorar el Programa con el que concurrirémos a las próximas elecciones generales".

cidia ceder la cabecera de la lista a la Cámara Alta por el PSOE de Ceuta en las próximas elecciones generales del 20 de noviembre a su compañera y también candidata Mayda Daoud, algo que no nos

ha sorprendido porque Aquilino es un hombre íntegro y de fuertes convicciones", afirmó Carracao.

"Este gesto se hace para favorecer la visualización de la mujer en la política", ha

"Los socialistas ceutíes debemos ser conscientes de lo que queremos y ser los primeros en lograrlo"

destacado el socialista, quien ha advertido que "en Madrid han aplaudido esta decisión que honra a un hombre que muestra que se debe predicar con el ejemplo". Durante la intervención del socialista ceutí en el Comité, éste remarcó que, "los y las socialistas debemos ser conscientes de lo que queremos conseguir, y ser los primeros en lograrlo, para dar muestra de que creemos en nuestros ideales".

En cuanto a la media de edad de las listas, en el Congreso es de 44 años y en el Senado es de 48. Las listas presentan una importante renovación respecto a 2008.

La UGR inicia sus actividades de Extensión Universitaria

EL PUEBLO / CEUTA. - La Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta organiza las 'TV Jornadas de acogida' para sus estudiantes, que tendrán lugar desde el jueves 13 y hasta el lunes 17 de octubre en la Sala de Juntas de la Facultad. A partir de ese mismo día, comienza el 'Curso avanzado en Lengua de Signos' en su segunda edición, que se extenderá hasta el 2 de diciembre. Durante el mes de octubre, la programación de actividades de Extensión Universitaria continuará con un curso de Piragüismo, desde el 13 hasta el 15 de octubre, que tendrá lugar en el Centro de Tecnificación Especializado de piragüismo 'Los Delfines'. El curso estará organizado por ADEFIS y cuenta con la colaboración de la Consejería de Educación, Cultura y Mujer de la Ciudad Autónoma.

También durante este mes, entre los días 25 y 27, tendrán lugar las '1 Jornadas sobre fracaso escolar en Ceuta', organizadas por el Instituto de Estudios Ceutíes (IEC) en el Salón del Trono del Palacio Autonómico.

Durante este primer trimestre, se sucederán además cursos como 'Programación de páginas web', impartido en noviembre por Beatriz Prieto Campos, 'Universitarios por una economía más justa', coordinado durante octubre y noviembre por Pablo Cobo Martínez y organizado por la Fundación Economistas sin Fronteras en colaboración con la Plataforma 2015 y Mas, ATTAC y Ecologistas en Acción; 'Responsabilidad Social Corporativa', del 21 de octubre al 9 de diciembre coordinado por José Aureliano Martín Segura; o 'Práctica psicomotriz en la escuela', coordinado por Manuela Buades Jiménez, entre otros.

construye:

SYSCON

tel. 956 501 917 - www.sysconceuta.com